Foto-Ausstellung

zum Katholikentagsmotto »Suche Frieden«

30 großformatige Fotos, 30 Blicke in die Welt, 30 Friedensbotschaften – auf dem Flughafen Münster-Osnabrück ist die Wanderausstellung zum Motto des Katholikentags 2018 »Suche Frieden« eröffnet worden. Bis Mitte November werden die Fotos in der Abflughalle persönliche Zugänge zu unterschiedlichen Dimensionen des Friedens schaffen. Die Bilder waren in einem Wettbewerb ermittelt worden, an dem sich insgesamt etwa 500 Fotografen beteiligt hatten.



Die Ausstellung ist bis zum Katholikentag noch an sechs Orten zu sehen:

- ab November in der Katholischen Akademie Stapelfeld in Cloppenburg
- im Januar 2018 in der Kirchengemeinde St. Regina in Drensteinfurt
- im Februar 2018 im Forum St. Peter in Oldenburg
- im März 2018 in der Kinderheilstätte Nordkirchen
- im April 2018 in der Kirchengemeinde St. Mariä Himmelfahrt in Wesel
- im Mai 2018 im Foyer der Bezirksregierung in Münster